

## 園児の皆さんとオーナメント制作をおこないました

11月8日（金）、あさりこども園、たまえ保育園、めぐみ保育園のおともだちに来校していただき、クリスマスツリー用のオーナメント制作をおこないました。

おともだちの皆さんは、建築・電気科3年生5名のデジファブ班の指導を受けながら、あらかじめデジファブで制作した結晶・もみの木・リースなどの形をした木製のベースに着色をした後、各園が持参されたビーズや毛糸類をはりつけて、素敵なオーナメントを制作しました。一つとして同じ作品の無い、可愛らしい素敵なオーナメントが出来ました。お一人一個の予定でしたが、おともだちは、楽しそうに2個、3個と制作していました。写真も素敵な可愛い笑顔ばかりで、写真を選ぶのが大変でした。

オーナメントは12月5日から25日の間、ゆめタウン江津様で各園のツリーにつけて展示します。12月5日はツリーの点灯式を実施しますが、今年も石見シンフォニックオーケストラの皆さんに華を添えていただく予定です。

あさりこども園、たまえ保育園、めぐみ保育園のおともだちの皆さん、先生方、今日もありがとうございました。

最後の写真は、「ふくちゃんに服を着せました！！」と休憩時間にもってきてくれた写真です。文化祭の時、お披露目ができませんでしたが、開校90周年マーク（生徒版の方）を作ってくれたのが、写真の生徒さんです。PTAで販売していただいたパンのシールやポストカードになったマークです。そのような素晴らしい生徒さんのセンスで、服を着せてもらったふくちゃん。

なんだかうれしそうに見えました。

当校に限らず、多くの皆さんを笑顔にできる「学校」って本当に素敵な場所です。



Instagram と Facebook にも掲載します



@GOTSU\_TECHNICAL